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Besser oder nicht hangt hier stark vom Mainboard ab. Bei UEFI Mainboards sollte man die UEFI
Variante wahlen bei Legacy Mainboards (klassisches Bios) eher die MBR Variante.
Grundsatzlich geht aber beides wobei die UEFI Version schon einige Vorteile gegentber dem
klassischen Bios bietet.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42579-clover-update-unsicherheiten-mbr-vs- 1
uefi/?postiID=507044#post507044
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